

Un des assassins du jeune député vénézuélien Robert Serra se rend à la justice



Caracas, 29 octobre (Telesur-RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé que l'un des assassins du député socialiste vénézuélien Robert Serra s'est rendu aux autorités judiciaires, ce qui porte à trois le nombre des criminels aux mains de la justice vénézuélienne.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à l'occasion du 9^e anniversaire de l'élimination de l'analphabétisme au Venezuela, Nicolás Maduro a assuré que le crime perpétré le 1^{er} octobre dernier contre le jeune député et sa compagne María Herrera, a été financé et organisé par des organisations criminelles et des paramilitaires colombiens.

Les autorités vénézuéliennes ont ouvert une enquête pour retrouver les responsables de l'assassinat.

Le président Nicolás Maduro a accusé le sénateur colombien Álvaro Uribe de diriger des groupes paramilitaires qui prennent le Venezuela pour cible et d'être lié à l'assassinat du jeune parlementaire.

Dimanche dernier, le Tribunal Suprême de Justice du Venezuela a ordonné l'arrestation de deux suspects qui seraient liés à l'homicide.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37783-un-des-assassins-du-jeune-depute-venezuelien-robert-serra-se-rend-a-la-justice>



Radio Habana Cuba